

FUERZA FPT INDUSTRIAL EN EMBARCACIONES MARÍTIMAS CHILENAS

Junto a Kaufmann, distribuidor oficial en el territorio chileno, la marca realizó la entrega de motores marítimos a empresas dedicadas al transporte marino de carga y pasajeros.

Buenos Aires, 1 de octubre de 2020.

En conjunto con su red de concesionarios de toda América del Sur, FPT Industrial, marca perteneciente al grupo CNH Industrial, continúa equipando al transporte marítimo con la fuerza y robustez de sus motores industriales.

Kaufmann, distribuidor oficial de la marca en Chile, ofrece una amplia línea de productos especiales para trabajos marinos, incluyendo dentro de su equipamiento estándar sistemas de intercambiador de calor, múltiple de escape enfriado e intercooler aire-agua, entre otros.

Como distribuidores oficiales de FPT Industrial desde el año 2018, la empresa brinda soporte técnico a lo largo de todo el territorio chileno. Además, el concesionario cuenta con una amplia oferta de motores industriales para aplicaciones de agricultura y construcción.



Kaufmann tiene 36 sucursales en dicho país y más de 60 años de experiencia en el rubro brindando asesoría y servicio posventa a todos sus clientes. En esta ocasión, el

concesionario realizó la entrega de motores marinos FPT Industrial para el transporte de carga y pasajeros.

Soluciones para el sur chileno

La empresa Nautisur adquirió un motor FPT Industrial N67 280 para impulsar a sus embarcaciones. Esta compañía náutica chilena fue fundada en 1982, está ubicada en Puerto Montt y atiende clientes del mercado marino desde la región de Santiago hasta el Sur del país transandino. Dedicada a la distribución de equipos, la empresa ofrece servicios de venta, repuestos de motores marinos y embarcaciones para recreación y trabajo. A su vez, atiende mercados de las industrias acuícolas y pesqueras, y provee al mercado del sur con motores marinos dentro de embarcación y fuera de borda representando marcas para su distribución en dicha zona de Chile.

“FPT Industrial genera confianza porque los motores han tenido buena reputación entre los clientes del ámbito marino y además porque tienen procedencia italiana”, sostiene Francisco Javier Fuenzalida Rosas, jefe de ventas y producto de Kaufmann.

Desde el concesionario también se realizó la entrega de un motor Cursor 13 500 a Servicios Acuícolas Cesar Gilberto Soto, empresa prestadora de servicios de transporte de personal para la industria salmonera del sur de Chile que posee tres embarcaciones en Puerto Aysen, cerca de Coyhaique

“El cliente llegó por recomendación de otro cliente de motores marinos, llamado Juan Halabí, quien le mostró uno de sus motores marinos FPT Industrial”, detalla Fuenzalida Rosas.

Además, se entregaron dos unidades de motores marinos modelo N67 450 a la empresa Salmones Multiexport, compañía dedicada a la extracción y crianza de salmones para exportación a más de 30 países en el mundo, con consumidores finales en puntos de venta como supermercados y cadenas de food service. La empresa tiene un especial sello de innovación y sustentabilidad en su filosofía operativa. Se basa en la zona de Puerto Montt y cuenta con centros de cultivos propios donde se gestan y procesan los peces, para lo cual los motores FPT Industrial cumplen un crucial objetivo en la producción.

Respecto a los beneficios de los productos FPT Industrial, el jefe de ventas y producto de Kaufmann remarca: *“La principal ventaja está en el precio comparativo con los competidores europeos y también en la disponibilidad de entrega”.*

Más potencia FPT Industrial para Chile

El principal cliente de la línea de motores marinos para Kaufmann, Servicios Marítimos Miguel García, también adquirió motores FPT Industrial para sus flotas. La compañía es originaria de Valparaíso, tiene 20 años de experiencia en el mercado y se dedica al

transporte de prácticos (tipo Pilot) y contención de derrame en el mar con lanchas de amarre y otro tipo de barcas. Atiende grandes clientes como ENAP (Empresa Nacional de Petróleo) y COPEC (principal distribuidora de combustibles en Chile). *“En el último tiempo, le hemos vendido 6 motores FPT Industrial del modelo C13 500. Este cliente trabaja con la marca dado el prestigio y el buen servicio que le brindamos”,* asegura Fuenzalida Rosas.

Brindando soluciones en pandemia

FPT Industrial cuenta con una amplia red de concesionarios a lo largo y ancho de América del Sur que en el marco de la pandemia del coronavirus siguieron brindando atención al cliente.

Entre ellos, Kaufmann continuó desarrollando sus actividades durante los últimos meses, tomando todas precauciones de seguridad e higiene necesarias. En este sentido, Fuenzalida Rosas puntualiza: *“Desde que empezó la pandemia nunca hemos dejado de atender a nuestros clientes. El área de posventa siempre ha estado disponible para atender los requerimientos de toda nuestra red”.*

“Desde marzo van a la oficina una o dos personas, y desde hace unas semanas estamos empezando a aumentar la rotación de a poco, todo esto por la cuarentena en el país. Siempre tuvimos a nuestros colaboradores presentes y nunca dejamos a un cliente sin atender. Nuestra estrategia siempre fue una atención directa con los clientes, ya sea en los momentos más complejos o ahora cuando estamos empezando a retornar un poco a la normalidad”, cerró.

Acerca de FPT Industrial

FPT Industrial es una marca de CNH Industrial dedicada al diseño, producción y comercialización de sistemas de propulsión para vehículos on-road y off-road, máquinas agrícolas y de construcción y también aplicaciones marítimas y de generación de energía. Con una gama de productos diversificada, FPT Industrial trabaja con una potencia máxima desde 31 kW (42 cv) hasta 740 kW (1006 cv), cilindradas de 2,2 L a 20 L y transmisiones con torque máximo que van desde los 200 Nm hasta los 500 Nm. Líder mundial en la producción de sistemas de propulsión y de venta de motores GNV, la compañía cuenta con aproximadamente 8.000 colaboradores en todo el mundo, distribuidos en 10 plantas, dos de las cuales están en América Latina, en Córdoba (Argentina) y en Sete Lagoas (Brasil); dos centros de distribución de repuestos originales en el partido de Las Malvinas (Argentina) y Sorocaba (Brasil); y 7 centros de investigación y desarrollo. Todo esto hace de FPT Industrial una empresa completa y que impulsa el futuro por medio de su tecnología. Para más información visite www.fptindustrial.com

Acerca de CNH Industrial

CNH Industrial N.V. (NYSE: CNHI / MI: CNHI) Uno de los líderes mundiales de la industria de bienes de capital con reconocida experiencia en la industria, tiene una amplia gama de productos y una presencia mundial. Cada una de las marcas individuales que pertenecen a la compañía es una fuerza internacional prominente en su sector específico: Case IH, New Holland Agriculture y Steyr para tractores y maquinaria agrícola; CASE Construction Equipment y New Holland Construction para equipos de movimiento de tierras;

IVECO para vehículos comerciales; IVECO BUS y Heuliez Bus para autobuses urbanos y de carretera; Iveco Astra para canteras y vehículos de construcción; Magirus para vehículos contra incendios; Iveco Defence Vehicles para defensa y protección civil; y FPT Industrial para motores y transmisiones; CNH Capital industrial para servicios financieros. Hay más información disponible en el sitio web de la compañía: www.cnhindustrial.com

INFORMACIÓN DE PRENSA- Página 1 Comunicación

Fedra Molaro

(011) 4786-9633

fmolaro.pg1@gmail.com

Santiago Herrera

(011) 4786-9633

sherrera.pg1@gmail.com